
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

各種表彰式を行いました 
3 月 8 日（月）の卒業式予行に併せ

て、各種表彰伝達式を行いました。 

3 年バスケットボール部部長の金田

昂也さんと卓球部部長の佐藤茜さんの

2 名は、中体連各種大会での活躍や部

活動でのリーダー的な役割をしっかり

と果たしたことが認められ全会津中体

連功労賞を受賞しました。また、金田

昂也さんは、会津バスケットボール連

盟優秀選手賞も受賞しました。さら

に、１年の鈴木結子さんは県下小中学

校音楽祭第 3 部創作において奨励賞を

受賞しました。おめでとうございます。 

3 月 9 日（火）にはじげんホールに

て町児童生徒顕彰表彰式が開催されま

した。3 年の岩淵大晟さんは、日本少

年野球選手権大会東北支部予選で第 3

位となったことが認められ表彰されま

した。おめでとうございます。 
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本郷中学校だより 
発行責任者 小川茂樹 発行日 令和３年 ３月１１日 ホームページは

こちらから 

月 

＊＊ お 知 ら せ ＊＊＊＊ 

＜３月の主な行事予定＞ 

8 日(月)卒業式予行、同窓会入会式 

9 日(火)生徒会総会、3 年学力テスト(8,9 日) 

10 日(水)3 年思春期講座 

11 日(木)卒業式準備 部活動なし 

12 日(金)卒業証書授与式 

15 日(月)県立高校前期選抜合格発表 

16 日(火)愛校活動、県立高校後期出願 

17 日(水)立志式、１,２年保護者会 

18 日(木)愛校活動 県立後期出願先変更 

22 日(月)県立高校後期選抜 

23 日(火)修了式 県立後期合格発表 

25 日(木)新入生物品販売 

30 日(火)離任式予定 
裏面へ 

ご卒業おめでとうございます 

明日１２日、５３名の卒業生がたくさんの思い出を胸に

本郷中学校を巣立ちます。卒業文集を読みますと生徒達一

人ひとりがそれぞれに成長してきたことがうかがえます。

人間関係や自分自身の個性に悩み周りとぶつかりながら

も広い視野を持ったり相手の思いをくみ取ったりできる

ようになってきたことなどが書かれており、外見も内面も

大きく成長したと、本当にうれしく思います。 

大きく成長したこの３年間、保護者の皆様には、学校の

教育活動や指導等について、深いご理解とご支援を賜りま

したこと、深く感謝申し上げます。様々な価値について心

が揺れ、悩み葛藤する姿、悩みながらも少しずつ成長し、

入学当初と比べ大きくたくましく成長されたお子さんを

ご覧になられ、感慨もひとしおのことと存じます。本当に

ご卒業おめでとうございます。 

特に、この一年は新型コロナウイルス感染症のために、

中体連の各種大会やコンクールが中止となったり、学校行

事等も中止や延期、実施方法の変更となったり、最高学年

となり「がんばろう」という期待に応えることができず、

私どもも大変、歯がゆさを感じていました。そんな中、リ

モート生徒会総会の大成功、団結した校内陸上大会、アイ

ディアと工夫を凝らした秋炎祭、感動の合唱コンクール

と、卒業生中心に、これまで以上のすばらしい活動ができ

ました。生徒達のがんばりを讃えたいと思います。 

困難な中でも前向きな気

持ちで、考え工夫し、力を合

わせることの素晴らしさを

しっかりと学んだこの一年

は、きっと生涯の財産とな

ることでしょう。 

４月からはそれぞれの道

に進む卒業生のますますの

ご活躍を心からお祈りして

います。ご家族の皆様、本校

教育活動へのご理解とご支

援、本当にありがとうござ

いました。また、日頃から生

徒達を支えていただいてお

ります地域の皆さまにも深 

く感謝申し上げます。     （卒業式予行から）       
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第 2 回生徒会総会を開催しました（3/9(火)） 
5 月の第 1 回に引き続き、感染症対策のため「リモート」で実施しました。先生方の機器のセ

ッティングもその都度進化しており、今年度「GIGA スクール構想」で設置された高速 LAN のお

かげで大変きれいな映像を各教室で観ることができました。今回、これまでの設置の反省から、

音声を外部スピーカーから出力し、とても明瞭な音声で聴き取りやすくなりましたが、その接続

や調整が大変だったとのこと。今後の課題です。 

発表の方では、カメラの前で、臆することなく反省や質問を行っていました。各教室でも画面

を食い入るように見ながら積極的に参加していました。要項にメモを取りながら参加している生

徒もおりとても感心しました。 

また、話し合いでは、靴下の色について汚れの目立たない黒や紺がいいという意見が出され、

各学級で話し合いが持たれました。活発に意見交換がなされ、報告によると、「汚れが目立つので

黒や紺を認める」という意見と「統一感がなくなるので現状でよい」という意見に２分されまし

た。今後話し合いを進め、来年度５月の生徒総会で再び話し合うようにしました。生徒達が様々

な意見を交流させ、考えを深めていくことを大いに期待しています。保護者の皆様へもアンケー

トの依頼等をお願いすることもあるかと存じます。その際はどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

思春期講座（3 年）を開催しました（３／10(水)） 

南会津町から助産師さん２名をお招きして「思春期講座」を開催しました。生命誕生から出産

にいたるプロセスを、モデルを使いながら温かく丁寧に説明いただきました。実際に生徒ががん

ばって「もも上げ運動 30 秒」した心拍数と赤ちゃんの心拍数が同じ程度であることを確認した

り赤ちゃんが生まれてくるまでのビデオを見たりしながら、お母さんも赤ちゃんもがんばって生

まれてきたことやみんな望まれ 

て生まれてきたことなどを学び

ました。生徒達も助産師さんの

問いかけに積極的に感想や意見

を述べていました。しっかりと

生命について向き合うことがで

きたいへん有意義な学習となり

ました。 
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同窓会入会式を行いました（３／８(月)） 
卒業式予行に引き続き、3 学年の生徒達の同窓会入会式を行いました。残念ながら今年度も新型

コロナウイルス感染症対策のため、同窓会長さんのお祝いのメッセージを代読する形となりまし

た。同窓会長さんからは「人間は自然界の恵みや多くの人によって支えられ生かされていること

を忘れずに、物事をポジティブに前向きに考えて、自分の道を切り拓いてください」とのメッセ

ージをいただきました。また、同窓会からは、記念品（印鑑ケース）が贈られました。卒業生の

皆さん、「本郷中卒業」を誇りに日々前進してください。 


